

Journées pour la paix et contre le blocus



La Havane, 1 sept. (RHC) L'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) célébrera les Journées pour la paix et contre le blocus états-unien du 2 septembre au 10 octobre avec diverses activités et manifestations de solidarité.

Tamara Velázquez, directrice de la communication et du registre historique de l'institution, a expliqué lors d'une conférence de presse que cet événement renforce l'engagement historique de la Révolution en faveur de la coexistence pacifique et du désarmement nucléaire.

La fonctionnaire a expliqué que la journée sera marquée par le rejet de la politique génocidaire du blocus imposé par le gouvernement états-unien et l'escalade de l'agression impérialiste contre Cuba.

Les activités comprennent des hommages à des personnalités telles que Salvador Allende, Agostinho Neto, Lucius Walker et Fabio di Celmo, ainsi qu'à la cause de l'indépendance de Porto Rico.

Tamara Velazquez a déclaré que la journée s'adresse également au public international qui pourra connaître l'accompagnement international d'amis de Cuba dans d'autres pays du monde pour la levée immédiate du blocus criminel.

D'autres moments importants seront les publications sur Twitter, dont un appel continental contre la présence de bases militaires dans la région de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Le vice-président de l'ICAP, Victor Gaute, a remercié les nombreuses manifestations de soutien à la cause des Cubains, à un moment particulièrement difficile en raison de l'intensification du harcèlement et de la persécution des amis et des groupes solidaires de la plus grande île des Antilles.

Il a réitéré le rejet par l'institution de toutes les tentatives de l'administration états-unienne de contraindre et d'exercer une pression politique contre toute manifestation de soutien à la nation caribéenne.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298052-journees-pour-la-paix-et-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba